

Senadores de Morena quieren frenar comisión para Veracruz

SILVIA ARELLANO, CDMX

Al menos 30 senadores de Morena buscarán frenar esta semana la apertura de la comisión para investigar abusos de autoridad en Veracruz, porque “no fueron consultados” y apoyan al gobernador Cuitláhuac García. Ricardo Monreal pidió diálogo y ser solidario con José Manuel del Río, preso en esa entidad. PÁG. 9

Divide a morenistas la comisión para Veracruz

Senado. Unos 30 legisladores la consideran “ilegal”; Monreal ofrece diálogo y pide solidaridad con José Manuel del Río

SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

Al menos 30 senadores de Morena buscarán frenar la creación, que ellos califican de “ilegal”, de la Comisión Especial para Investigar Abusos de Autoridad en Veracruz, porque, además de que no fueron consultados, respaldan el trabajo del gobernador Cuitláhuac García.

Según la convocatoria morenista, que lleva como lema “Somos leales al proyecto de la 4T y al presidente Andrés Manuel López Obrador”, el encuentro será el 28 de enero, un día antes de la reunión plenaria del partido.

En respuesta, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, se dijo abierto a dialogar, pero pidió la solidaridad de sus compañeros para con el secretario técnico, José Manuel del Río, detenido en Veracruz.

La reunión se llevará a cabo “a fin de abordar asuntos de interés común; entre otros, el tema de la comisión sobre Veracruz, que no se discutió ni acordó al interior del grupo parlamentario”.

En entrevista con MILENIO, la senadora Antares Vázquez señaló que la conformación de esa comisión debió consultarse con todos los legisladores.

Dicho grupo se creó el 23 de diciembre con el aval del coordinador de la mayoría, Ricardo Monreal, y a propuesta del emecista Dante Delgado, un día después de la detención del secretario técnico de la Jucopo, José Manuel del Río.

Sin embargo, Vázquez afirmó que la comisión “es ilegal; ahora que iniciaremos el periodo parlamentario ya estaría el pleno en posibilidades de manifestarse. El Senado no es una sola persona, somos 128”.

—¿Un paso para la división?

—Cada senador tiene libertad de expresión, no somos un grupo que tiene un pastor y que reflexivamente vamos todos en ese sentido; venimos de una lucha social y hemos tenido muchos disensos, no tenemos pensamiento único y no significa que haya desunión.

Asimismo, Morena insistió en que “todos somos leales al Presidente y hemos actuado de conformidad con las propuestas legislativas que ha encomendado”.

“No tengo inconveniente para que nos reunamos y deliberemos asuntos generales, entre ellos, el relativo a la comisión sobre el tema Veracruz y que se tomen las decisiones por mayoría”, señaló

en un mensaje de WhatsApp enviado a los morenistas.

En tanto, Bryan LeBarón consideró que la inconformidad de los senadores de Morena con la creación de la comisión “es un intento para proteger a Cuitláhuac García, caracterizado por detenciones arbitrarias”. ■

